

Liège, le 8 février 2022.

Communiqué de presse – Manifestation des enseignants : bonne mobilisation à Liège

En autocar ou par le train, les travailleurs de l'enseignement affiliés à la CGSP seront très nombreux à rejoindre la manifestation du secteur ce jeudi à Bruxelles, pour demander au Gouvernement de la Communauté française un changement de cap de la politique de l'enseignement.

Les raisons de la colère

Depuis des décennies, les politiques des gouvernements de la Communauté française ont toutes eu les mêmes effets : une augmentation de la charge de travail, notamment administrative, une détérioration des conditions de travail et, au final, moins d'encadrement pour les élèves.

Les enseignants sont au bout du rouleau, et la pénurie est de plus en plus sévère. Pourtant, les dernières réformes accentuent encore ces phénomènes. Un simple exemple : les maigres moyens consacrés à l'intégration des enfants à besoins spécifiques vont être retirés des classes pour constituer des « pôles de conseils » (hors classe). A Liège, ce ne sont ainsi pas moins de 200 personnes qui ne seront plus dans les classes aux côtés des enfants.

Nos revendications

Nous demandons notamment la mise en place de politiques qui visent à : diminuer le nombre d'élèves par classe, améliorer l'état des bâtiments scolaires, supprimer la concurrence entre les écoles, favoriser l'école de proximité et ... faire confiance aux capacités pédagogiques des équipes éducatives.

Où nous trouver ?

Nous partirons ce jeudi 10/02, dès 08h30 :

- En car : Ans (Carrefour), Herstal (Carrefour), Ougrée (ancienne mairie), Flémalle (Carrefour), Jemeppe (Ipes), Chênée (place du gravier).
- En train/car : Guillemins gare.

Pour la CGSP-Enseignement, régionale de Liège

Luc Toussaint & Jorre Dewitte